

Ressort: Entertainment

"Madagascar 3" verteidigt Platz eins der Kino-Charts

Berlin, 15.10.2012, 11:01 Uhr

GDN - Der Animationsfilm "Madagascar 3" steht weiterhin auf dem ersten Platz der aktuellen deutschen Kino-Charts. Wie das Marktforschungsunternehmen Media Control mitteilte, lockte der Streifen zwischen Donnerstag und Sonntag 603.000 Besucher in die Kino-Säle.

Der Action-Drama "96 Hours – Taken 2" mit Liam Neeson erobert mit 343.000 Zuschauern Platz zwei. Auf dem dritten Platz folgt die deutsche Beziehungskomödie "Mann tut was Mann kann" mit 152.000 verkauften Tickets. "Savages" von Oliver Stone sahen 82.000 Kinogänger.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-537/madagascar-3-verteidigt-platz-eins-der-kino-charts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619